

2020年12月17日
セガサミーホールディングス株式会社

当社グループ会社における新型コロナウイルス感染者の発生について
(2020年12月17日 更新)

当社のグループ会社である、株式会社ハイブクリエーション（本社所在地：宮城県仙台市）が運営するダーツショップ所属の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

当該従業員は、「ダーツハイブ秋葉原店」（店舗所在地：東京都千代田区）に勤務しており、新型コロナウイルス陽性者の濃厚接触者として医療機関にてPCR検査を受けた結果、12月16日に「陽性」が確認されました。この従業員の最終出勤日は、11月24日であり、現在は自宅にて療養を行っております。

当事案の発生により、当該店舗の消毒作業を実施しております。また、保健所の調査により当該店舗スタッフに濃厚接触者がいないことを確認しております。

今後もセガサミーグループでは、全従業員および関係者の皆様の安全確保を最優先に、行政や保健所、関係各所と連携し感染拡大の抑止に努めてまいります。関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。